

Et voilà un nouveau voyage dans les contrées Africaines qui commence.

Et un voyage commence par.... un voyage, je veux dire le trajet.

Donc départ de de St Vrain pour rejoindre l'aéroport Paris CDG pour aller à Zurich, puis arrivé à Zurich seulement 55 MN pour sauter dans l'avion devant m'amener à Johannesburg et ensuite un vol pour Maun, Botswana, soit 23h de voyage avec à chaque étape contrôle de passeport et surtout de certificat de vaccination Covid.

Accueil à Maun par mon guide et mon assistant de camp (hé oui, il y a un assistant de camp), retrait compliqué de monnaie locale (Pula), puis 3 heures de route pour rejoindre le premier lodge, l'un des rares que j'aurai car la grande majorité des nuits se passera sous tente.

Demain, les choses sérieuses commencent vraiment!